

SAINT-PIERRE

Des défibrillateurs pour sauver des vies

A l'occasion de la journée mondiale des premiers secours la Croix-Rouge, qui propose une action de sensibilisation aujourd'hui à Saint-Pierre et à Saint-Denis, s'associe à RéuniSolidarité pour faciliter l'accès aux défibrillateurs.

« Préparez-vous à être prêts », c'est le message que veut faire passer la Croix-rouge en cette journée mondiale des premiers secours.

« Toutes les 10 minutes sur le territoire national une personne meurt d'un arrêt cardiaque. Sur les 53 000 personnes victimes d'un arrêt cardiaque 50 000 dé-

cèdent, c'est dix fois plus que le nombre de morts sur la route », assène Henri-Claude Robert, président de la délégation départementale de la Croix-Rouge. Pourtant « si on intervenait dans le quart d'heure trois fois plus de personnes pourraient être sauvées. Or ce sont les proches, la famille qui réagissent en premier », ajoute-t-il en soulignant l'importance de la formation aux premiers secours. En effet un massage cardiaque et l'utilisation d'un défibrillateur peuvent sauver des vies.

Priorité à la formation

Pour faciliter l'accès aux défibrillateurs dans le département la mutuelle RéuniSolidarité s'associe à la Croix-Rouge. Ainsi après avoir lancé l'opération Camaret, consistant à installer des défibrillateurs automatisés externes (DAE) dans des structures partenaires, elle s'engage, pour ses 20 ans, à mettre en place vingt nouveaux défibrillateurs. Opération qui sera renfor-

cée par l'élaboration d'une convention avec le centre départemental de formation professionnel de la Croix-Rouge, l'objectif étant de former un plus grand nombre de personnes à l'utilisation des DAE.

Et surtout elle lance un site (www.reunisolidarite.com) sur lequel seront géolocalisés tous les défibrillateurs du département, de façon à pouvoir y accéder rapidement. Pour l'heure une cinquantaine de défibrillateurs sont référencés, et « nous invitons toutes les personnes disposant d'un défibrillateur à nous le faire savoir », souligne Thomas Boyer, directeur de RéuniSolidarité. Il ajoute que d'ici quelques mois une application sera disponible sur Smartphone.

Les secouristes de la Croix-Rouge seront présents, pour des formations gratuites aux gestes qui sauvent, aujourd'hui rue du Maréchal Leclerc (près de La Poste) à Saint-Denis et sur l'esplanade près du café de la gare à Saint-Pierre.

P.E



La Croix Rouge souhaite former un plus grand nombre de personnes à l'utilisation des défibrillateurs. (Photo DR)